

HIPSI

Kodim 0723 Klaten Gelar Rakor TMMD Reg 121

Agung widodo - JATENG.HIPSI.OR.ID

Jul 5, 2024 - 11:32



Kodim 0723 Klaten Gelar Rakor TMMD Reg 121

[Klaten](#) – Letkol Czi Bambang Setyo Triwobowo Komandan [Komando Distrik Militer \(Kodim\) 0723/Klaten](#)

pimpin langsung Rapat Koordinasi terkait pelaksanaan [TNI](#) Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 121 dengan sasaran Desa Tambong Wetan Kec Kalikotes Kab Klaten bertempat di Ruang Data Kodim 0723/Klaten. (05/06/24)

Pelaksanaan Rakor dihadiri oleh Letkol Czi Bambang Setyo Triwobowo Komandan Kodim 0723/Klaten beserta staf serta Joko Purwanto Asisten1 Pemerintahan dan Kesra Kabupaten Klaten beserta Dinas dan OPD terkait.

Pada kesempatan tersebut Letkol Czi Bambang Setyo Triwobowo meminta dukungan dan suport dari Pemkab Klaten terhadap pelaksanaan kegiatan [TMMD Reg 121](#) Kodim 0723/Klaten yang akan dilaksanakan di Desa Tambong Wetan Kec Kalikotes Kab Klaten.

“ kami berharap seluruh Dinas dan OPD terkait mendukung dan membantu pelaksanaan TMMD Reg 121 dengan harapan seluruh sasaran dan pelaksanaan kegiatan kedepan dapat berjalan dengan aman dan lancar, “ ungkap Dandim.

Joko Purwanto beserta jajarannya sangat mendukung pelaksanaan kegiatan [TMMD Reg 121](#) tersebut, karena TMMD merupakan salah satu Program dari TNI yang sangat membantu proses pemerataan pembangunan baik fisik maupun non fisik untuk masyarakat dan wilayah Kabupaten Klaten.

“ seluruh Dinas dan OPD yang tergabung dalam TMMD segera persiapkan seluruh rencana agar pelaksanaan kedepannya sesuai harapan yang diinginkan, kami sangat mendukung program ini dan akan kami suport semaksimal mungkin, “ ujar Asisten1 Pemerintahan dan Kesra Kabupaten Klaten.

Dalam kegiatan tersebut Kapten Cba Budiono selaku Pasiter Kodim 0723 Klaten juga memaparkan rencana pelaksanaan TMMD Reg 121 sehingga para Dinas dan OPD yang hadir dapat mempelajari dan mempersiapkan materi ataupun sasarannya masing masing yang akan dibahas pada Rapat Pleno.

Kegiatan Rakor ini merupakan langkah awal Kodim 0723/Klaten dalam mempersiapkan kegiatan kegiatan [TMMD Reg 121](#) di Desa Tambong Wetan Kec Kalikotes Kab Klaten. [\(Red\)](#)